



## COMUNICADO DE PRENSA

Conalep/077 Ciudad Juárez, Chih., a 30 de julio de 2025

## Anuncia Conalep 1,200 espacios disponibles en planteles de Juárez

El Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Chihuahua (Conalep), informó que cuenta con mil 200 espacios disponibles en los diversos planteles ubicados en Ciudad Juárez.

Esta capacidad es posible toda vez que se habilitó al Centro de Asistencia y Servicios Tecnológicos (CAST) como una extensión académica, además del incremento de la oferta educativa en los planteles Juárez I, II y III.

El director general del Conalep, Omar Bazán Flores, manifestó que esta iniciativa responde a la política pública de la administración estatal, de abrir espacios que garanticen el acceso a la Educación Media Superior para todas y todos los jóvenes chihuahuenses.

El directivo señaló que por medio de esta estrategia se busca evitar que más de mil aspirantes queden sin oportunidad de estudiar, lo cual a la vez fortalece el compromiso institucional con la cobertura, equidad y permanencia educativa.

Añadió que la habilitación del CAST como unidad administrativa para la impartición de clases se enmarca en el proceso de atención a aspirantes no aceptados en otros subsistemas de Educación Media Superior, para una atención inmediata para el ciclo escolar 2025-2026.

Bazán Flores detalló que el CAST Conalep cuenta con capacidad instalada para recibir aproximadamente 300 estudiantes por turno, tanto en el matutino como en el vespertino.

Esta acción será respaldada por los planteles Juárez I que abrirá 100 espacios adicionales, Juárez II con otros 100 y Juárez III con 400 lugares, para un total de mil 200 espacios más para alumnas y alumnos de nuevo ingreso.

Agregó que en los planteles Chihuahua I, Chihuahua II, Delicias, Cuauhtémoc y Parral aún se cuenta con espacios disponibles, para quienes buscan un lugar en el nivel medio superior.

El director anunció la nueva modalidad de "Preparatoria Bilingüe", que se implementará en todos los planteles del estado a partir del mes de septiembre, que dará inicio con estudiantes de nuevo ingreso y paulatinamente se extenderá al resto del alumnado.



Con esta medida se busca ingresar la formación bilingüe en conjunto con los módulos técnicos, fortalecer las habilidades lingüísticas y el perfil de egreso de las y los estudiantes, acorde al objetivo de Conalep de brindar una educación inclusiva y de calidad.

Otra de las actividades será "Escuela para Padres", que iniciará a partir del 2 de agosto y se impartirá todos los sábados del mismo mes, para dar herramientas a madres y padres para el trato con sus hijos adolescentes.

Se invitó a las personas interesadas en ser parte de la comunidad Conalep, a inscribirse a partir del lunes 11 de agosto en las instalaciones del CAST Conalep, en avenida Parque Industrial Los Aztecas 2220, en un horario de 8:00 a 14:00 horas, de lunes a sábado.

Para mayores informes, Cast Conalep pone a disposición los teléfonos 656 620-48-80 y 656 620-48-81, otra opción es entrar a las redes sociales oficiales en Facebook e Instagram "Cast Conalep Juárez" o por WhatsApp al 656 657-29-19.

